



Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 3. Mai 2022

Gespräch mit Sportamt über Sanierungen Sportanlage und Sporthalle

Protokollnotiz Nr. 0040

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Karsten Schütze, Leiter Sportamt, zu den Sanierungsmaßnahmen der Dyckerhoff-Sporthalle und der Sportanlage zur Kenntnis.

Die Sanierung der Sporthalle ist mit der Sitzungsvorlage zur Sanierung der Sporthalle vorbereitet, das Ruderbecken bleibt erhalten. Derzeit stehen wegen der Legionellenproblematik nur zwei Duschräume sowie eine Schiedsrichterkabine zur Verfügung. Die für den Sportbetrieb unzureichende Situation wird erst mit der Sanierung behoben werden können.

Das Spielfeld 2 der Sportanlage liegt in der Prioritätenliste der Sanierung von Kunstrasenplätzen mit der Sportanlage in Erbenheim an der Spitze. Im Rahmen vom Förderprogramm „Sozialer Zusammenhalt Biebrich-Mitte“ können für die Maßnahme auf der Sportanlage weitere Fördermittel von Bund und Land (1 Mio Euro) generiert werden. Die Entscheidung fällt zum Jahresende 2022. Es wird mit einem positiven Votum gerechnet, so dass in 2023 eine Nutzerbeteiligung für entsprechende Maßnahmen auf der Sportanlage erfolgen könne. Die Sanierung des Platzes würde danach in der spielfreien Zeit im Sommer 2024 erfolgen.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Klee
Ortsvorsteher